

おおさか誠 NEWS

民主党プレス民主編集部 〒100-0014 東京都千代田区永田町1-11-1
TEL 03-3595-9988(代表) E-mail PRESS@dpj.or.jp

民主
新聞



8月22日 JR函館線八雲町熱田川氾濫現場

最近の激烈な気象現象の中で、従来の防災体制を見直す必要がある。あまりにも急激に、しかも膨大な雨量を観測することが多く、従来のように一定時間内に基準数値を超過したら交通規制をするなどの対応では、手遅れになる可能性が高いため。激烈な気象状況に対応するのは簡単ではないが、できる限り、現実的な見直しをするよう関係機関の対応を変えねばならない。

我党の8区総支部も、先頃の大雪被害から方針を変え、具体的な対応をより迅速に行うこととした。

手

- ・大雨による増水や土砂災害の恐れがある全道の危険箇所の緊急点検に着手した。

今日は、このようなことを念頭に被災現場を調査した上、JR北海道本社及び支社、北海道庁本庁及び総合振興局、北海道開発局及び開発建設部などに対し、災害対策本部の要請活動などを実行している。私どもの要請後、JR北海道の野島誠社長は次のことを発表した。

- ・把握した実態をもとに、関係機関に對し、できる限り具体的な要請を行うこと。
- ・関係機関が複数存在する場合は、それら機関の連携がうまく進むよう配慮しつつ要請を行うこと。
- ・要請事項の達成度合いなどについて追跡対応を行うこと。

特に我々が主張した、管理主体が開発局や自治体など複数にまたがる箇所も点検対象とし、問題があつた場合は必要な対策について各機関と協議すること。

Rの対応は、我々の要請にも合致するところが多く、豪雨災害対策本部の迅速な行動の成果と受け止めている。今後とも、気を抜くことなく、災害対応にあたることとしている。

「道南地域集中豪雨対策本部」を設置し、 豪雨災害対応にあたる

(『逢坂誠』の徒然日記)から その2200 2013年9月1日付けより抜粋)

昨日は、これら一連の取り組みについて、記者会見を行い、マスコミの皆さんにも周知している。

天候が激烈なため、雨や風の状況を見ているうちに被害が発生する可能性が高く、予測予防型の防災体制を取り入れること。

台風など水害の多発時期を控える9月上旬をめどに点検を終え、問題が見つかった箇所については改善する方針

・対象となる箇所は次のとおり。

- (1) 地形的に水が集まりやすい地点
- (2) 水路などの排水設備
- (3) 橋脚や護岸など河川付近の設備
- (4) 斜面など落石する可能性のある地點



3月31日 「道南地域集中豪雨対策本部」記者会見

「第6回 おおさか誠二政経セミナー」開催のご案内

金子勝慶應義塾大学経済学部教授をお迎えしての「第6回政経セミナー」を10月27日(日)に開催します。「おおさか誠二政経セミナー」は2008年9月に第1回目を開催し、以後毎年開催して参りました。

今年は『サンデーモーニング』などのテレビや新聞、雑誌等で独自の視点とわかりやすい語り口で活躍されています金子勝先生を講師にお迎えすることになりました。一人でも多くの方にご参加いただき、ご支援とご協力を賜れば幸いです。

日 時 2013年10月27日(日)
午後3時～セミナー 午後5時～懇親会
会 場 函館国際ホテル
函館市大手町5-10 TEL 0138-23-5151
講 演 金子勝 慶應義塾大学経済学部教授
参加費 10,000円



8月23日(金)函館シーポートラザ前広場で、毎年恒例となっている「ビアバー・ティードンスのタベ」(主催…函館商工連盟)が開催されました。おおさか誠二連合後援会も後援団体として初めて参加し出店しました。当日は時折激しい雨が降るなど、生憎の悪天候ではあります。が、昨年よりも多くの人が参加され、多いに盛り上がりました。

おおさか誠二連合後援会では、豆乳の焼酎割り「まめチュー」と豆乳の焼酎割り「まめチュー」や「冷や奴」、「揚げ焼き」などを販売しました。おおさか誠二さんも店頭に立ち、お客様の呼び込みや「まめチュー」の売り込みなどの大活躍により、お陰様で準備した商品は全て完売となりました。

盛大に開催 「おおさか誠二親睦ビアバー・ティードンス」

9月6日(金)ボウルサンシャイン函館で、「第1回おおさか誠二杯親睦ボウリング大会」が開催されました。参加者は7才の小学生から70代の方まで幅広く、当初の予定を大幅に上回る100名を超える方々に参加頂き、ボウリング大会後白熱したゲームが展開されました。ボウリング大会後は会場を移し、ホテルテトラで開



「第1回 おおさか誠二杯親睦ボウリング大会」和やかに開催

9月6日(金)ボウルサンシャイン函館で、「第1回おおさか誠二杯親睦ボウリング大会」が開催されました。参加者は7才の小学生から70代の方まで幅広く、当初の予定を大幅に上回る100名を超える方々に参加頂き、ボウリング大会後白熱したゲームが展開されました。ボウリング大会後は会場を移し、ホテルテトラで開催。終始、和やかな雰囲気で参加者一同親睦を深めることができました。

